



S&P destacó que ante la mejora en la perspectiva de crecimiento de la economía, se espera un desempeño favorable del crédito.

S&P: mejoran perspectivas del sector en México

● Desempeño de la banca, favorable en 2017 para crédito y activos, pronostica

ANTONIO HERNÁNDEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

Ante un escenario de mejora económica y cambio en las expectativas en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLLCAN), Standard and Poor's estimó que el desempeño de los bancos en México será favorable en 2017, con un mayor crecimiento del crédito y mejora de activos.

“El desempeño del sistema bancario mexicano ha sido superior a nuestras expectativas en términos de crecimiento, rentabilidad y calidad de activos. Al 30 de junio de 2017, el crédito se expandió 10.3% en comparación con el mismo período del año anterior. Este último nos llevó a revisar nuestra previsión de crecimiento crediticio para 2017 a 10.5% de nuestra estimación anterior de 9.5%. Creemos que la expansión del crédito se verá respaldada por perspectivas económicas ligeramente mejores”, dijo la firma.

La agencia destacó que ante el cambio en el escenario económico, subió su perspectiva de crecimiento de la economía mexicana en 2017 de 1.5% a 1.9%, con lo que espera que el buen desempeño del crédito en México se apoye en un aumento en confianza de los consumidores.

“Nuestro escenario base incorpora que los Estados Unidos, Canadá y México acordarán un nuevo acuerdo del TLCAN que preserve en gran medida los vínculos transfronterizos que sustentan la economía norteamericana”, destacó la firma.

Standard and Poor's enfatizó que la prudencia en la operación de la banca en los últimos 24 meses se ha visto reflejada en la calidad de su

cartera crediticia, provocando que sus activos se mantengan estables en medio de un menor crecimiento económico y los bajos precios del petróleo, así como los factores económicos externos.

En su análisis, la calificadora enfatizó que la rentabilidad de los bancos en México también se ha mantenido sólida gracias a la reducción de las reservas para pérdidas por préstamos en mora.

“La eficiencia sigue siendo una de las mejores de América Latina. Los gastos operativos consumieron 50.1% de los ingresos totales en el segundo trimestre de 2017.

10.3%

SE EXPANDIÓ el crédito en el país al 30 de junio de 2017, en comparación con el mismo periodo del año anterior.

“Esperamos que estas métricas de rentabilidad permanezcan estables, dado que es improbable que la calidad de los activos se deteriore”, añadió.

Prudencia. Standard and Poor's recaló que todavía no se han disipado muchos de los riesgos que pronosticó a comienzos de 2017 para los principales sistemas bancarios de América Latina y continuará analizando la capacidad de recuperación de sus bancarios.

“Los desafíos económicos en la mayor parte de América Latina se mantendrán durante el resto de 2017, manteniendo un control de la demanda de crédito y retrasando la mejora de los indicadores de calidad de los activos”, enfatizó la calificadora. ●